

北クラブの状況を聞いて嬉しい気持ちでいっぱいです。2560地区は現在出席率は全国で2番目に悪いです。増強率は全国で3位です。これもひとえに北クラブの皆さんのお陰だと思っております。会員増強につきまして、今迄のガバナーはあまり強く言わなかったようですが、私はこのことについては桑原A Gはじめ各分区のA Gさんと共に各クラブに強くお願いし、頑張っていただいたお陰だと思っております。全国34地区の3番目ですが、もうひと頑張りすれば1番になるかも知れないという状況です。

8月14日から18日まで小林会長からも同行してもらいましたが県内40名の皆さんと「日ロ友好使節団」を出させていただきました。5010地区と2560地区が友好を結ぶことが出来ました。ロシアと友好を結んだ地区は日本で初めてです。全国のガバナーからもお褒めの言葉を頂きました。ロータリーの人道的役割、文化的役割をどんどん発揮していかなければいけないと思っています。

北朝鮮の拉致の問題もロータリーで取り上げさせていただきました。全国ガバナー会でも100円募金の協力を満場一致で決めさせていただきました。全国のガバナー共々、ロータリーが目指している世界平和に少しでも近づきたいと思っています。

昨日、第4分区A G会をやりました。桑原A G、斎藤地区幹事からも出席頂きました。7分区ありますが、お互いの情報交換の場になればと思っています。

次年度は60歳になられる若い渡辺ガバナーですが、次は三条南クラブから馬場信彦さんが選出されました。三条南から選出されたことを喜んでいます。

最近は危機管理という事にロータリーも取り組んでいます。奨学生、研修生等、いろんな人が出入りする中での事故、事件等に備えていかなければならない時期になっています。

色々、変わってきてる中で残念ながら2560地区では22クラブで女性会員がおりません。日本の女性会員入会率は3%です。世界では25%です。隣の韓国では50%を目指しているようです。2008~2009年R I会長は韓国の李氏（ソウル漢江RC）に決定しました。従いまして2009年に世界大会がソウルで開催されます。近いところですので是非みんなで参加したいと思っております。

クラブ協議会でよく「これからロータリーはどうしたら良いのか」と質問されます。

拡大するのか、質の向上を考えるのか、色々な意見があります。この後の協議会で皆さんの色々なご意見を頂きたいと思っています。

今までのクラブ協議会の中で変わった委員会があると思ったのは雪国魚沼クラブの「ブライダル委員会」をもうけて社会奉仕事業として見合いパーティーを年に1~2回開き、少子化時代の対策として、結婚を仲介している。年に4~5組結婚しているそうです。

又、これも時代の流れだと思いますが中条胎内クラブが会員の玄関に子供110番の看板を付けて「いじめ・虐待」を取り組んでいるそうですが、あまりにも相談が多すぎて会員が悲鳴をあげていました。とても対処仕切れないようですが、せっかく市の広報にも載ったことですし、続けてくださいとお話ししましたが、会員の皆さんは大変なようです。

村松RCは15名ほどの小さなクラブですが、村松高校のインターラクトクラブの応援と村松高校を

斎藤正君 中條ガバナー、桑原A Gいよいよ最後の公式訪問ですね。お疲れ様でした。よろしくご指導お願いします。

梨木建夫君 ガバナー公式訪問ご苦労様です。本日をもって終了ということだと思いますが、誠にご苦労さまでした。本日は天気も荒れずに訪問日よりになり感謝です。クリスマスにはチョットだけ雪化粧が欲しかった所ですが・・・。

羽賀一夫君 中條ガバナー大役ご苦労様です1口。樋口金占さんの長寿にあやかりたいものです1口。

佐藤弘志君 中條ガバナー、桑原アシスタントガバナーご苦労様です。

今井克義君 中條ガバナー、県内全てのRCの協議会へのご出席、頭の下がる思いです。三条北RCで最後のご指導宜しくお願い致します。

坂内康男君 中條耕二ガバナー公式訪問大変ご苦労様です。今日は宜しくお願ひします。

大野新吉君 中條ガバナー本日で57クラブ目。本懐を遂げる日。大変ご苦労様でした。これが終了すると楽しいXマスパーティーが待っています。メリークリスマス!!

本間建雄美君 中條ガバナー本日公式訪問記念し、又ご指導宜しくお願ひいたします。又皆様ニコニコBOX宜しくお願ひします。

佐藤義英君 中條ガバナー最後の公式訪問です。大変ご苦労様でした。

齊藤興一君 中條ガバナー公式訪問ご苦労様でした。

安田貞夫君 中條ガバナーご苦労様です。今日は宜しくお願ひ致します。

落合益夫君 中條ガバナー57クラブの公式訪問大変ご苦労さまでした。

渕岡茂君 中條ガバナー大変ご苦労様です。県内各地へ公式訪問されいよいよホームクラブです。宜しくご指導ください。

星野義男君 中條ガバナー公式訪問を歓迎して、感謝します。

早川龍雄君 中條ガバナー公式訪問を記念して。

堀川正幸君 //

木宮隆君 //

山本賢君 //

外山晴一君 //

丸山達夫君 //

加藤實君 //

山口龍二君 //

小林繁男君 //

樋口金占君 //

高橋彰雄君 //

横田加代子君 //

大橋政雄君　　〃

ロータリー財団ボックス：出席全会員より公式訪問を記念して協力していただきました。

外山晴一君　皆さんご協力ありがとうございました。今後とも宜しくお願ひ致します。

米山奨学ボックス：公式訪問を記念して全会員より協力いただきました。

中條耕二ガバナー　ホームクラブ公式訪問を記念してマルチプル功労者（5回）達成　80口協力いたしました。

クラブ協議会：16:10～　2Fシンシア

進行　本間重満幹事

議長　小林　満会長

各大委員長より傘下の小委員会を含めて報告、質問に対してガバナーよりご指導いただきました。

総　　評：

中條ガバナー



大委員長からそれぞれ報告を受けまして、安心いたしました。SAAは剣を持っていて私語等があったりしたら斬りつけてでも注意する、会場監督の役目ですが、米山SAAは柔らかい和やかなしかも誠実な素晴らしい進行でした。

クラブ奉仕Aの山中委員長は10年というとベテランの域に達して、隅から隅まで熟知されていて何も言う事はありません。地区大会の司会は素晴らしい大変ほめられました。次期会長としての準備も進めておられ心配はないと思います。

CLPを採用して欲しいのですがもう次年度は無理であれば、長期（10年位）目標の奉仕プロジェクトを考えていただきたい。ビルボイド会長は「地域に根ざした公共性、ロータリーは公共の物だ。是非継続する事によって、光を放し地域に根ざした奉仕となる」と言っておられます。会員増強は目標を達成しています。私個人的には60～65人位が財政的にも、奉仕活動にしても丁度良いのではないかと思っています。小林年度も張り切っておられますが、是非山中年度もお願ひします。特に佐藤増強委員長は目立たないようですが素晴らしい活動をされています。

クラブ奉仕B斎藤委員長は出席率をあげられました。桑原AGからも指摘のありました、出席率0の会員の問題です。

事情を考慮の上対処していただきたいと会長にお話ししました。一方で財源的に寄付等をしっかりしていただいている会員も大勢いらっしゃいます。素晴らしいロータリアンであると思っています。プログラムにつきましては委員長に協力していただき、賑やかな有意義な例会にしていただきたいと思います。第4分区はうまくいっていると思いますが、クラブ同志の情報交換をし、お互いの例会に行き来してもらいたいと思っています。

スマイルBOXは地区の平均は大体一人10,000～13,000円です。北は年間大体100万から150万集ま

るようですが、こんなに多く集まるクラブはありません。是非続けて頑張ってください。

職業奉仕の駒形委員長、職場例会を是非やって下さい。職業奉仕は自分の職業に誇りを持つことから始まります。

国際奉仕早川委員長のお話の中に姉妹クラブの件がありました。これはゆっくりと急がずに、縁もあります慌てずにやりましょう。米山奨学、R財団も200%達成とのことありがとうございます。

新世代奉仕大野会員、ライラ研修ご苦労様でした。地区としては3年委員としてもう来年の計画も始まっています。来年も是非、参加してください。

皆さんのご報告、大変ありがとうございました。感謝申し上げます。

桑原アシスタントガバナー

特別、申し上げることも無く、ガバナーのおっしゃった通りです。ガバナーのホームクラブでもありますし余計なことは余り言わないようにしようと思ってきました。

会員増強につきましては言うことはありません。三条の4クラブで226名ですが、三条市内の人口で考えると473人に一人がロータリアンです。なおかつライオンズクラブが5つあるそうですがこれを考えると250名に1人がどちらかに所属していることになります。これはすごいことです。

海外との姉妹クラブですが、加茂RCは今、カムチャッカのクラブと始めましたが、その前がアメリカのサンタロージャというカルフォルニアのクラブと20年間続けました。毎年夏期交換学生を実施し、2名づつを派遣受け入れをしてきました。3年前に、向こうのクラブから老齢化を理由に、又日本は魅力が無くなつたと言うことで辞めましょうとの申し入れがありました。今はモンゴルから学生を受け入れていますが、海外との交流も非常に面白いと思います。

後でまた気づいた事があればお話したいと思います。ありがとうございました。

ガバナー講話：国際ロータリー第2560地区 中條耕二ガバナー

「三条北クラブから参りました、中條耕二です」と言って今日は57番目になりました。

大変遅くなりました。心からお詫び申し上げます。私が留守の間、色々な行事があつたことと思いますが、斎藤地区幹事ガバナースタッフの皆さんには特にお世話になりました。

小林会長から2名増えて61名になりましたとのお話を聞かせていただきこれ以上のうれしさはありません。今日は桑原AGと共にやって参りました。お陰様で元気で健康で今日を迎えたことを本当に喜んでおります。

公式訪問はガバナーと会員を結ぶ重要な部分でありガバナーの責務だと自覚し、1クラブ1訪問を貫いてまいりました。57クラブの内42クラブ懇親会があり歓迎パーティーをしていただきました。今日もおゝ乃さんのこの素晴らしい会場で公式訪問させていただくことを喜んでいます。こんな立派なクラブ協議会は、イタリア軒とホテル新潟とあといふつもありません。さすが三条北だと思います。又おゝ乃さんも今日は大変込んでいる中、友情溢れるご配慮でこの部屋を提供していただいたと聞いて感激致しております。

公式訪問の目的の1つは出席率の向上です。先程小林会長にもお話ししました。会員増強ですが、